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●点 鐘       会長 堀口 裕之 
●ロータリーソング  

それでこそロータリー 
●四つのテスト 
●ビジター・ゲストの紹介 
高山市森林・環境政策部  

指導監 小林 一正 様 
森林・環境政策部ごみ処理建設推進課 

課長 直井 哲治 様 
         係長 北野 千絵 様 
●会長の時間     会長 堀口 裕之 
 本日は社会奉仕委員会の担

当例会です大保木委員長どう

ぞよろしくお願いいたしま

す。 

本年度高山中央ロータリーク

ラブの社会奉仕テーマは環境

に重点をおき森林について会

員のみなさまに考えていただ

こうと考えてきました。 

 森林は、国土の保全、水源の涵養(かんよう)、地

球温暖化防止、木材の生産等の多面的機能を有し

た大切な資源です。地球環境や社会・経済の持続性

への危機意識を背景として、我が国においても、持

続可能な開発目標（SDGs）への関心が高まりをみせ

ており、森林・林業・木材利用に関わる活動に注目

が集まっています。[林野庁 HP：森林×SDGsより] 

 私の職業は建設業の中でも建築に特化しており

材木を建材として使用しているため森林について

の関心はとくにあります。日本は国土のおよそ７

割が森林で、世界でも緑が豊かな国です。このよう

な自然のめぐみを生かして、日本人は昔から、木で

建物や道具をつくり、木に親しむ暮くらしをして

きました。 

 皆さまの中には、「木を伐きらないことが、森を

守ること」と思っている人もいるかもしれません。

長い年月をかけ、針葉樹や広葉樹などがバランス

を保たもちながらその土地の気候に合うようにで

きた自然の森である天然林とは違い、人が苗木を

植えて育てた森林は適切に管理して手入れをしな

くてはなりません。 

苗木を守り「成長した木を伐る」伐った木をさまざ

まなところで「適切に使う」使った分の木を新しく

植えて「育てる」そして成長した木を伐ってまた活

用する。元気な森林をつくり守り続けるには、この

ような「森林の循環」をつくることが大切です。 

私たちの後の世代にも豊かな木に親しむ暮らしを

残せるように今日の社会奉仕委員会担当例会が実

りのある時間となりますことを期待いたします。 

 
●幹事報告      幹事 高橋 厚生 
◎国際ロータリー第 2630地区

ガバナー事務所より 

・大船渡大規模山林火災支援

金の報告 

ＲＩ2520地区へ  

2,782,395円 

・インターアクト交流交換会

派遣学生決定の報告 

 益田清風高校：今井 望結さん・日下部 未玲さ

ん 

 

＜飛騨高山国際協会より＞ 

・彬子女王殿下 特別講演のご案内 

 

＜高山市青少年育成市民会議より＞ 

・令和 7年度「高山市少年の主張コンクール」後援

について 

 

＊ミャンマー大地震支援金 27,100 円送金しまし

た。 

 

◆会長  堀口 裕之  ◆幹事  高橋 厚生  ◆会報委員長 中屋 出  ◆会報担当 渡辺 修治 

 

 会員数 出席会員 出席数 Make-up 出席率 

本日 

1394 回 

52 名 52 名 41 名 ----- 78.85％ 

前々回 

1392 回 
52 名 52 名 31 名 2 名 63.46％ 

 

高山中央ロータリークラブ 

WEEKLY REPORT 

＜出席報告＞ 

 

2024～2025 年度 高山中央 RC 会長テーマ 

美しい調和  「beautiful harmony」 

 

WEEKLY REPORT 
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●社会奉仕委員会 委員長 大保木 正博 
「六厩地内に計画されている

産業廃棄物最終処分場につい

て」 

今年度社会奉仕委員会では

環境保全を主眼として森林に

関する課題について考えるこ

とを基本方針としています。 

前回の担当例会では、異常気

象により多発する災害対策として、また水の浄化

や海洋資源の涵養の観点から、不可欠となってき

ている森林整備について 、高山市森林政策課の取

り組みのお話をしていただきました。 

自然豊かな飛騨の森林環境を守っていくことは

今を生きる私たちの未来に対する責任でもあり何

より優先されるべきことと思います。 

他方で大量消費の現代社会にあって産業廃棄物

の処分場は大変重要で必要不可欠な施設です。 

自然・環境保全と並立した産業廃棄物処理を実現

し持続させていくことは、大変重要な課題であり、

市民一人一人がそうした意識をもって、飛騨の自

然環境を守り未来に繋いでいくことが肝要ではな

いでしょうか。 

本日は、全国的にも注目されています、荘川町六

厩地区で計画されています産廃処分場について正

しく知るために、高山市森林環境政策部の指導監

であられます小林一正様に卓話を頂きます。小林

様は直前森林環境政策部長であられます。また、ご

み処理場建設推進課課長直井哲治様並びに同課係

長北野千恵様にも同席頂いています。 

 

＜卓話＞ 
「地域社会と環境の調和」 
高山市環境政策部 指導監  

小林 一正 様 
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＜会員誕生日＞ 

田中 雅昭   Ｓ３２年 ６月２０日 

田中 由泰   Ｓ４５年 ６月２９日 

 

＜夫人誕生日＞ 

高木 純    和代   ６月 ２日 

大坪 靖幸   雅子   ６月１８日 

周 信夫    真奈美  ６月２５日 

 

＜結婚記念日＞ 

田中 雅昭   Ｓ５９年 ６月 ２日 

中田 一男   Ｓ４７年 ６月 ３日 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

高山市森林・環境政策部 指導監 小林一正様 

のご来訪を歓迎致します。本日はよろしくお願 

い致します。         役員理事一同 

 

本日は、高山市より森林・環境政策部 指導監 

小林一正様、ごみ処理建設推進課 課長 直井 

哲治様、係長 北野千恵様の皆様においでいた 

だきました。よろしくお願い致します。 

大保木 正博 

 

昨年のねんりんピック剣道選手選考会で、補欠 

としてですが 10月の全国大会出場が決まりまし 

た。              渡辺 修治 

 

妻の誕生日にきれいなお花を頂き「ニコニコ入 

れておいでよ」と言われましたので。ありがとう 

ございました。6/5「蔵茂」にて正統派 JAZZピア 

ニスト納谷嘉彦と実力派フルートプレーヤー酒 

井麻生代、JAZZカルテットのコンサートがあり 

ます。義理や情けでも構いません予約席を用意 

しますので連絡下さい。      高木 純 

 

先週土曜日、高山の庶民の味方のうどん屋さん 

へ行ったら、なんと次期 AGの岩本さんが綺麗 

な方と同伴で天ぷらと生卵入りのうどんを食べ 

ている所に遭遇しました。気が付かないフリを 

した方が良いと思ったら奥様でした。 

 久々野 国良 

 

先日、仕事中にアキレス腱を断裂してしまいま 

した。皆さん年を考えて行動しましょう。 

田中 雅昭 

 

5/21開催の「ひだしん会ゴルフコンペ」に当ク 

ラブの多くの会員様にも参加頂きありがとうご 

ざいました。本日、午後から令和 7年 3月決算 

に係る重要な理事会がありますので早退させて 

頂きます。            大原 誠 

 

誕生日プレゼントありがとうございます。カラ 

オケの時、頭に巻いてみます。本日早退致します 

のですみません。         中屋 出 

 

 

 

 

 

 

＜6月のお祝い＞ 

＜ニコニコ BOX＞ 


